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Zitat von putzi 

Zitat von Loko 

Wenn ich daran denke, dass vor zwei Monaten Erras von der Mehrzahl der User
zum gehen aufgefordert wurde und jetzt auf einmal ist er der Erlöser frage ich
mich schon, was da passiert ist. Hat er vielleicht besser gespielt. Oder ist es
nur weil er ein Eigengewächs ist.So richtig Schlange stehen jetzt andere
Vereine auch nicht, denn sonst wäre er schon lange weg.

Is halt die übliche Mischung aus Folklore und Hoffen auf Besserung.

Bin nach wie vor der Meinung das ein halten von Erras nur Sinn macht wenn der neue
Trainer auch wirklich voll mit ihm plant.

So wies die letzten zwei Jahre überwiegend war macht es weder für Erras Sinn, weil
seine Karriere dann wohl stark stocken würde und für uns aber auch net weil nur ein
bestimmt nicht billiger Kaderplatz blockiert würde.

Kurz gefasst. Wenn die neue sportliche Leitung ihn als Leistungsträger sieht dann bitte
halten weil man weis was man bekommt. Aber so ne Aktion die nur der
Volksbefriedigung dient hilft keinem was.

Alles anzeigen 

Ich würde es mal so sagen:

Für uns ergibt eine Vertragsverlängerung schon Sinn, zumindest in der Breite kann er uns doch
ziemlich weiterhelfen.

Auf der sechs bringt er eigentlich immer stabil und verlässlich seine Leistung, zudem kann er IV
und Dreierkette.

Aber gerade wenn man es im Mittelfeld ambitioniert angehen will und vielleicht für die Zentrale
wirklich noch einen Hochkaräter holt, dann dürfte sich Erras ziemlich schnell auf der Bank
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wieder finden.

Und da ist halt die Frage, ob er sich das wirklich weiter geben will.

Das hatte er jetzt mehr oder weniger zwei Jahre lang, eigentlich in seinem besten Alter.

Wenn er in seine Karriere noch was erreichen will, dann muss er eigentlich jetzt den Sprung
machen.

Auch wenn es mich persönlich freuen würde, wenn er hier verlängern würde, weil ich wie
gesagt denke, dass uns das hilft.
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